



DÉCISION N° 105 D/MINTP/SG/DCT/CAO/CEA1/RA/2025 DU 28 AVR 2025

DÉCLARANT INFRUCTUEUX L'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°017/AONO/MINTP/CIPM-TCRI/2025 DU 12 FÉVRIER 2025, EN PROCÉDURE D'URGENCE POUR L'EXÉCUTION DES TRAVAUX DE BITUMAGE DE LA NATIONALE N°6, TRONÇON : BANYO-MAYO DARLE-BANKIM (152 km) ; SECTION 1 : PONT DE LA MAPE - PK15+000 (15,000 km), DANS LA REGION DE L'ADAMAOUA.

FINANCEMENT : BIP du MINTP - EXERCICES 2025, 2026 et 2027.

Le Ministre des Travaux Publics, Maître d'Ouvrage,

- Vu la Constitution ;
- Vu la Loi N°2024/013 du 23 Décembre 2024 portant loi de finances de la République du Cameroun pour l'Exercice 2025 ;
- Vu le Décret n° 2001/048 du 23 février 2001, portant organisation et fonctionnement de l'Agence de Régulation des Marchés Publics (ARMP) ;
- Vu le Décret n° 2008/376 du 12 Novembre 2008 portant organisation Administrative de la République du Cameroun ;
- Vu le Décret N°2012/075 du 08 mars 2012 portant organisation du Ministère des Marchés Publics ;
- Vu le Décret n° 2012/076 du 08 mars 2012 modifiant et complétant certaines dispositions du décret N° 2001/048 du 23 février 2001 portant création, organisation et fonctionnement de l'Agence de Régulation des Marchés Publics ;
- Vu le Décret n° 2018/366 du 20 Juin 2018 portant Code des Marchés Publics ;
- Vu le Décret n° 2018/461 du 07 Août 2018 portant organisation du Ministère des Travaux Publics ;
- Vu le Décret n°2019/002 du 04 janvier 2019 portant réaménagement du Gouvernement ;
- Vu L'Ordonnance N°2024/001 du 20 Juin 2024 modifiant et complétant certaines dispositions de la loi N° 2023/019 du 19 décembre 2023 portant loi de finances de la République du Cameroun pour l'exercice 2024 ;
- Vu l'Arrêté N°00000241/A/MINMAP du 18 juillet 2018 portant création des Commissions Internes de Passation des Marchés auprès du Ministère des Travaux Publics ;
- Vu l'Arrêté N° 0271/MINMAP/CAB du 27 Septembre 2018 instituant et organisant les modalités de rémunération et de paiement basés sur la performance de certains acteurs du système des Marchés Publics ;
- Vu Décision N° 000785/CAB/MINMAP du 19 décembre 2023 portant désignation du Président de la Commission Interne de Passation des Marchés des Travaux de Construction de Réhabilitation des Infrastructures au Ministère des Travaux Publics ;
- Vu La Décision N°208/D/MINTP/CAB of 25 July 2024 portant modification et complément des dispositions de La Décision N°129/D/MINTP/CAB du 15 Mai 2024 constatant la composition de la Commission Interne de Passation des Marchés des Travaux de Construction de Réhabilitation des Infrastructures ;
- Vu la Circulaire N°00013995/C/MINFI du 31 décembre 2024 portant instructions relatives à l'exécution des lois de finances, au suivi et au contrôle de l'exécution du Budget de l'État et des autres entités publiques pour l'Exercice 2025 ;
- Vu le Dossier d'Appel d'Offres National Ouvert N°017/AONO/MINTP/CIPM-TCRI/2025 du 12 Février 2025, en procédure d'urgence pour l'exécution des travaux de bitumage de la NATIONALE N°6, Tronçon : BANYO-MAYO DARLE- BANKIM (152 km) ; Section 1 : Pont de la Mape - PK 15 + 000, dans la Région de l'Adamaoua ;
- Vu les offres des soumissionnaires ;
- Vu le Rapport d'analyse des dossiers administratifs, des offres techniques et financières y relatif ;
- Vu La lettre N°19-2025/L/CIPM-TCRI du 02 Avril 2025 du Président de la Commission à Monsieur le Ministre des Travaux Publics

DÉCIDE :

Article 1 : Le résultat de l'évaluation des offres du Soumissionnaire pour l'exécution des travaux de bitumage de la NATIONALE N6, Tronçon : BANYO-MAYO DARLE- BANKIM (152 km) ; Section 1 : Pont de la Mape - PK 15 + 000, dans la Région de l'Adamaoua, ce présente comme suit:

SOUMISSIONNAIRES RETENUS					
Lots/ Régions	Tronçons	Type d'intervention	Budget Prévisionnel TTC (FCFA)	Observations	Délai (mois)
UNIQUE	Nationale N6, Banyo - Mayo Darle - Bankim (152 km). Section 1 : Pont de la Mape - PK15+000	Travaux de bitumage de la route	4 877 732 954	INFRUCTUEUX	Douze (12)
Total			4 877 732 954		

Article 2 : La présente Décision sera enregistrée, publiée et communiquée partout où besoin sera.

Yaoundé, le 28 AVR 2025

Copie : ARMP



Manuel NGANOU D.



MINISTERE DES TRAVAUX PUBLICS

MINISTRY OF PUBLIC WORKS

DECISION No. 005 D/MINTP/SG/DCT/CAO/CEA1/RA/2025 OF 28 AVR 2025

TO DECLARE THE UNSUCCESSFUL OUTCOME OF THE OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS N°017/ AONO/MINTP/CIPM-TCRI/2025 OF THE 12 FEBRUARY 2025, FOR THE EXECUTION OF ASPHALTING WORKS OF THE NATIONAL ROAD N6, SECTION BANYO-MAYO DARLE - BANKIM (152KM): SECTION 1: MAPE BRIDGE - PK 15+000 (15KM), IN THE ADAMAWA REGION.

FINANCING: MINTP Public Investment Budget (BIP) - Fiscal years 2025, 2026 and 2027.

The Minister of Public Works, Project Owner,

- Mindful of the Constitution;
- Mindful of Law N°2024/013 of the 23 December 2024 on the Financial Law of the Republic of Cameroon for the 2025 Financial Year;
- Mindful of Law N°2024/010 of 24 July 2024 ratifying the Order No. 2024/001 of 20 June 2024 amending and supplementing certain provisions of Law No. 2023/019 of 19 December 2023 to lay down the Finance Law of the Republic of Cameroon for the financial year 2024;
- Mindful of Decree No. 2001/048 of 23 February 2001 on the organisation and functioning of the Public Contracts Regulatory Agency (PCRA);
- Mindful of Decree No. 2008/376 of 12 November 2008 on the administrative organisation of the Republic of Cameroon;
- Mindful of Decree No. 2012/075 of 8 March 2012 to organise the Ministry of Public Contracts;
- Mindful of Decree No. 2012/076 of 08 March 2012 to amend and supplement certain provisions of Decree No. 2001/048 of 23 February 2001 on the establishment, organisation and functioning of the Public Contracts Regulatory Agency;
- Mindful of Decree No. 2018/366 of 20 June 2018 to institute the Public Contracts Code;
- Mindful of Decree No. 2018/461 of 07 August 2018 to organise the Ministry of Public Works;
- Mindful of Decree No. 2019/002 of 4 January 2019 to reshuffle the Government;
- Mindful of Order No. 2024/001 of 20 June 2024 amending and supplementing certain provisions of Law No. 2023/019 of 19 December 2023 to lay down the Finance Law of the Republic of Cameroon for the financial year 2024;
- Mindful of Order No. 00000241/A/MINMAP of 18 July 2018 to establish Internal Tenders Boards in the Ministry of Public Works;
- Mindful of Order No. 0271/MINMAP/CAB of 27 September 2018 to establish and organise the terms and conditions for remuneration and payment based on the performance of certain stakeholders in the public contracts system;
- Mindful of Decision No. 000785/CAB/MINMAP/ of 19 December 2023 to appoint the Chairperson of the Internal Tenders Board for Infrastructure Construction and Rehabilitation Works in the Ministry of Public Works (CIPM-TCRI);
- Mindful of Decision N°208/D/MINTP/CAB of July 25, 2024 to amend and complement the provisions of the Decision No. 129/D/MINTP/CAB of 15 May 2024 to establish the composition of the Internal Tenders Board for Infrastructure Construction and Rehabilitation Works;
- Mindful of Circular No. 00013995/C/MINFI of 31 December 2024 on instructions relating to the execution of finance laws, the follow-up and control of the execution of the budget of the State and other public entities for the financial year 2025;
- Mindful of the Call for Tenders N°017/ AONO/MINTP/CIPM-TCRI/2025 of the 12 February 2025, for the execution of asphalting works of the National Road N6, Section BANYO-MAYO DARLE - BANKIM (152KM): SECTION 1: MAPE BRIDGE - PK 15+000 (15KM) in the Adamawa region;
- Mindful of The tenders submitted;
- Mindful of the analysis report of related administrative files, technical and financial offers;
- Mindful of Letter N°19-2025/L/CIPM-TCRI of 02 April 2025 from the President of the Commission to the Minister of Public Works.

HEREBY DECIDES AS FOLLOWS:

Article 1: The result of the evaluation of the Tenderers' offers for the execution of asphaltting works of the National Road N6, Section BANYO- MAYO DARLE - BANKIM (152KM): SECTION 1: MAPE BRIDGE - PK 15+000 (15KM) in the Adamawa region; is presented as follows:

SUCCESSFUL TENDERERS					
Lots/ Regions	Road Sections	Type of intervention	Estimated Budget Including taxes (in CFAP)	Observations	Time frame (month)
UNIQUE	National road N6, Section BANYO- MAYO DARLE - BANKIM (152KM): SECTION 1 : MAPE BRIDGE - PK 15+000 (15KM),	Asphalting works	4,877,732,954	UNSUCCESSFUL	Twelve (12)
Total			4,877,732,954		

Article 2: This decision shall be registered and published wherever need be.

Yaounde, 28 AVR 2025

Copy: PCRA



Emmanuel NGANOU D.